

ASPIRASI WARGA

Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 8, 2023 - 11:27



Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 8 Agustus 2023 - Kepolisian Resort (Polres) Wilayah Kumuh Parakan Salak, menggelar aksi giat sambang di wilayah sekitar, dengan tujuan memberikan himbauan kepada para pelajar di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) setempat. Aksi ini dilakukan untuk mencegah tawuran dan hal-hal bersifat negatif yang dapat mengganggu ketentraman dan keamanan lingkungan sekolah.

Dalam kegiatan tersebut, petugas kepolisian dari Polres Wilayah Kumuh Parakan Salak mendatangi berbagai lokasi di sekitar wilayah sekolah, termasuk di permukiman RW (Rukun Warga). Mereka memberikan himbauan secara langsung kepada adik-adik pelajar SMK agar senantiasa menjauhi tawuran dan perilaku negatif lainnya yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

Kapolres Wilayah Kumuh Parakan Salak, Inspektur Damar Wijaya, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya kepolisian untuk menciptakan lingkungan belajar yang aman, nyaman, dan kondusif bagi para pelajar. "Kami berharap dengan adanya giat sambang seperti ini, adik-adik pelajar dapat lebih sadar akan pentingnya menjauhi perilaku negatif, serta dapat berfokus pada proses pembelajaran dan mencapai prestasi akademik yang maksimal," ujar Kapolres.

Selain memberikan himbauan, petugas kepolisian juga berdialog dengan beberapa tokoh masyarakat di wilayah tersebut, termasuk ketua RW, untuk mendapatkan dukungan dalam mencegah terjadinya tawuran dan kenakalan remaja di lingkungan sekitar sekolah. Tokoh masyarakat berperan penting sebagai agen perubahan untuk memberikan pengarahan dan memotivasi para pelajar agar terhindar dari perilaku yang dapat merusak masa depan mereka.

Adapun pihak sekolah juga turut berperan aktif dalam mendukung program ini. Kepala Sekolah SMK Wilkum Parakan Salak, Bapak Agus Surya, menyatakan, "Kami berterima kasih atas perhatian dan upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan belajar yang aman bagi siswa-siswa kami. Kami akan terus memberikan pemahaman dan pengarahan kepada seluruh siswa tentang pentingnya menjaga kedamaian dan menciptakan lingkungan yang harmonis di sekolah."

Diharapkan dengan sinergi antara kepolisian, masyarakat, dan pihak sekolah, tawuran pelajar dan perilaku negatif lainnya dapat diatasi dengan lebih baik. Semoga giat sambang ini dapat memberikan dampak positif dan menciptakan generasi pelajar yang berkualitas serta bertanggung jawab terhadap diri sendiri dan lingkungannya.